

Destinataires :	Gestionnaires, équipes de soins, équipes médicales de l'HMR, l'HSCO et des CHSLD
Expéditeurs :	Nora Sfihi, Directrice adjointe, secteur Est, Direction de l'hébergement et des soins de longue durée Steeve Gauthier, Directeur adjoint hospitalisation en médecine et activité de médecine spécialisée, DMSP
Date :	Le 22 avril 2025
Objet :	Nouvelle offre de service de dialyse péritonéale dans deux CHSLD Jean-Hubert-Biermans et Robert Cliche

Bonjour,

L'incidence de l'insuffisance rénale chronique est en augmentation chez la population de plus de 65 ans. Actuellement, l'hémodialyse est la seule modalité de suppléance rénale offerte à nos résidents en CHSLD.

Dans un souci de répondre aux besoins actuels et futurs de la population, ainsi que de contribuer à la fluidité hospitalière, nous sommes heureux d'annoncer le déploiement d'une nouvelle offre de service en CHSLD.

Depuis février 2025, des soins de dialyse péritonéale sont désormais offerts dans deux de nos établissements : les CHSLD Jean-Hubert-Biermans et Robert-Cliche. Cette nouvelle offre appelée à s'étendre éventuellement à d'autres CHSLD, contribuera à améliorer l'accessibilité aux soins pour les patients sous dialyse péritonéale, tout en rehaussant la qualité de vie de nos résidents hébergés.

Merci à toutes et à tous!

